



Representaron a la ciudad en la Final Nacional de Juegos Deportivos Escolares (JDE), que se desarrolló en San Fernando.

Tras su destacada participación en la Final Nacional de Básquetbol de los Juegos Deportivos Escolares (JDE), donde obtuvieron un meritorio décimo segundo lugar, las seleccionadas de básquetbol del colegio Isabel La Católica recibieron la visita de la máxima autoridad comunal, quien compartió un desayuno con las deportistas. En la instancia, donde también se encontraba el Secretario General de la Corporación Municipal de San Fernando, Leonel Littin Luengo; el director del establecimiento, Manuel Guiñez Cisternas, y el entrenador del equipo, Luis Chávez Suarez, se les reconoció su compromiso, entrega y la gran participación que tuvieron durante todo el certamen que es convocado por el ministerio del Deporte, por medio del Instituto Nacional de Deportes (IND), en conjunto con el ministerio de Educación. Ca

be destacar que los Juegos Deportivos Escolares tienen como objetivo el fomento de la actividad física mediante la práctica de las diferentes disciplinas presentes en las etapas inter-cursos, comunales, provinciales o zonales, regionales y nacionales, los cuales están orientados a niñas, niños y jóvenes del sistema educacional de nuestro país.

“Quiero felicitar a este grupo de niñas por este tremendo logro deportivo, representando de muy buena forma a nuestra ciudad, en esta competencia que es coordinada a nivel local por el Departamento Extraescolar de la Corporación Municipal de San Fernando”, recalcó el Alcalde Luis Berwart Araya. En ese mismo contexto, Jefe Comunal manifestó que “hay que

reconocer también el apoyo permanente que les han entregado los padres, ya que sin éste, nada de esto hubiera sido posible. No olvidar que estas niñas llegaron a la final nacional obteniendo el primer lugar comunal, provincial y segundo regional”. Al final de la actividad, el Alcalde Luis Berwart, por medio del Departamento Extraescolar de la Corporación Municipal de San Fernando, hicieron entrega de una completa indumentaria deportiva al equipo, junto al reconocimiento que también se le otorgó al reconocido entrenador y formador de jugadores, Luis Chávez Suarez./